

～ご挨拶～

皆様、はじめまして。4月から授精課に入社いたしました
高橋 聖(たかはし ひじり)
と申します。



名 前 : 高橋 聖 (たかはし ひじり)
生年月日 : 2000年11月28日
出 身 : 宮城県登米市(とめし)
出身校 : 宮城県佐沼高校 →
酪農学園大学 家畜繁殖学研究室

実家は宮城県登米市(とめし)というところで和牛の一貫経営をおこなっており、幼いころから牛と一緒に過ごしてまいりました。

しかし、牛といっても真っ黒な黒毛和種で、大学に来て初めて白黒のホルスタインに触れました。

また、酪農学園卒といえども“酪農”にほぼ携わったことはなく、大学でも肉牛専門で勉強してまいりました。

これからこれまで以上に酪農のこと、乳牛のこと、様々な情勢から取り巻く現状など、勉強していきたいと考えています。

また THMS の顧客の皆様にご指導いただけたらと思います。

今はまだ技術的にも力になれることは少ないかもしれませんが THMS の先輩方に早く追いつけるように日々精進していく所存です。

どうぞよろしくお願い致します。

入社して数週間、快く直腸検査に牛を貸して下さったり、さまざまな差し入れを下さったり皆様のあたたかい雰囲気にも気持ちがいっぱいです。

1日も早く授精や移植の業務につき皆さんのためになれるように頑張ります。

よろしくお願い致します。

高橋